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Bonjour, 
Je tiens par le présent courriel a vous faire part de mon opposition à ce projet. 
Les surfaces sont gigantesques, contrairement à ce qui est minimisé par l'enquêteur (40 
%) dans l'article du Berry Republicain de ce jour,elles représentent un parc de plus de 40 
hectares ! 
Les zones impactées près des étangs sont des biotopes pour les animaux ( insectes, 
batraciens, mammifères...)

Beaucoup de parcelles sont encore exploitées (sur Dun sur auron)

Le maire de Parnay est partie prenante, il est membre d'une commission départementale 
qui gère l'utilisation des terrains agricoles sur le département, il est le plus gros exploitant 
concerné sur le projet. De quoi s'interroger...

L'utilisation de moutons sera donnée à une personne qui n'est pas éleveur et qui profite 
simplement du projet. 
Les étangs asséchés sur parnay le sont volontairement par le propriétaire alors qu'ils 
existent depuis des centaines d'années ! 
Ce projet est un désastre écologique, environnementale et il va bénéficier à quelques 
personnes et devenir une "verrue" pour tous les habitants des communes et des 
utilisateurs ( marcheurs, vetetistes...) pendant plusieurs décennies.

Ce projet est en l'état un passage en force qui va diviser les habitants et détériorer à long 
termes un paysage magnifique dans sa simplicité rurale. 
Je ne m'oppose pas aux avancées technologiques quand elles correspondent à une vraie 
nécessité, ce qui n'est pas le cas dans ce dossier.

Votre projet va détruire l'identité de ce territoire pour les générations à venir et n'apporte 
aucune plus value aux deux communes. 
FR
Habitant de Dun sur auron et utilisateur des zones concernées. 


